



Möchten Sie die Kirche der Zukunft mitbauen?

Die Kirche ist die Gemeinschaft von Menschen,
die auf die frohe Botschaft vertraut und zeitgemäss weiterträgt.
Sie begleitet Menschen durch ihr Leben,
engagiert sich für benachteiligte Menschen,
setzt sich für eine Welt des Friedens ein,
und steht für die Bewahrung der Schöpfung ein.

Der katholische Kirchgemeinderat Pfyn sucht ein neues Mitglied.

Es erwartet Sie eine sinnvolle und abwechslungsreiche Aufgabe.

Sie führen nach Absprache ein Ressort.

Sie übernehmen eine vielfältige Verantwortung in der katholischen Kirchgemeinde und in der ökumenischen Zusammenarbeit.

Sie schlagen die Brücke zwischen den Bedürfnissen der Pfarreimitgliedern und vernetzen Menschen.

Sie sind mitverantwortlich für die materiellen Grundlagen, die Angestellten und die Freiwilligen.

Pro Monat findet eine Sitzung statt, in der die laufenden Geschäfte beraten und beschlossen werden.

Vielfältige kirchliche Anlässe, z.B. Kirchenfest, Pfarreiabend, Mitarbeiteranlass, Apéro etc. bieten Entfaltungsmöglichkeiten.

Sie dürfen angemessene Sitzungsgelder und Entschädigungen erwarten.

Die katholische Landeskirche bietet Ihnen Einführungskurse und interessante Weiterbildungsmöglichkeiten.

Sind Sie neugierig geworden?

Auskünfte erteilt Ihnen gerne unser Kirchgemeinderatspräsident Victor Haag:

T 078 600 19 66, Mail v.haag@bluewin.ch

Besuchen Sie unsere Homepage: www.kath-pfyn.ch